

BV 3 am 15.03.2010

TOP 8.2.1

FRAKTION BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN IM STADTBEZIRK LINDENTHAL

Klettenberg*Sülz*Lindenthal*Braunsfeld*Müngersdorf*Junkersdorf*Weiden*Lövenich*Widdersdorf



An die Bezirksbürgermeisterin Helga Blömer-Frerker

An den Oberbürgermeister Herrn Jürgen Roters

Stadt Köln
Eingang 19. FEB. 2010
BV 3 Lindenthal

Stadt Köln
Eingang 22. FEB. 2010
Bürgeramt Lindenthal
Köln 10.02. 2010

Titel Verbesserung des Fahrplantakes Linie 18

Wir bitten Sie folgende Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Lindenthal am 15. März 2010 zu setzen:

Die Bezirksvertretung Lindenthal beauftragt die zuständigen Gremien zu organisieren, dass die Linie 18 am Samstag von 18.00 bis 20.30 Uhr (Ankunft in Hürth-Hermülheim) ihren 15 Minuten Takt ausweitet. An Sonntagen und Feiertagen soll der 15 Minuten Takt von 12.00 – 18.00 Uhr eingeführt werden.

Begründung:

Zu diesen beiden Zeiten ist die Linie 18 stark ausgelastet und der „grenzüberschreitende Verkehr“ zwischen Köln und Hürth ist bedeutsam (unter anderem ein Studentenwohnheim. Es ist für den Stadtbezirk wichtig, dass es ein gutes ÖPNV Angebot auf der Linie 18 zwischen Hürth und Köln gibt. Dann können AutofahrerInnen auf den ÖPNV umsteigen und fahren weniger durch unseren Stadtbezirk. Da die Taktverbesserung außerhalb der Autospitzenzeiten liegt, wird die Kreuzung Luxemburger Str/ Militärringstraße nicht zusätzlich belastet. Für die KVB-Fahrgäste in unseren Stadtbezirk ist ebenfalls ein komfortabler Zustand notwendig. Die Bahnen nach Hürth sind in den Zeiten hoffnungslos überfüllt und somit für die Fahrgäste, die in Sülz/Klettenberg unattraktiv. Am Samstag sind die langen Einkaufszeiten eine Ursache für die Attraktivität der Linie 18, am Sonntag ist es der hohe Freizeitwert von Köln und Brühl.

Mit freundlichen Grüßen

Angelika Busawe
Lilo Sturch

Roland Schüler

BÜNDNIS 90
DIE GRÜNEN

